

RAMÍREZ, CARLOS. (1999). HISTORIAS DE AMOR BAJO LA LLUVIA. EL DÍA QUE A LOS ESTUDIANTES LES GUSTÓ LA LITERATURA. SANTIAGO: EDITORIAL PATRIS.

El autor un joven escritor, profesor de castellano en varios liceos de Santiago narra su experiencia y aquella de sus alumnos/as como llegaron a apreciar la literatura a través de desarrollar talleres de escribir sus propias experiencias de pololeo, enamoramiento y apreciación de la naturaleza.

Es un estudio experiencia etnográfica desarrollada en Chile y así lleva a efecto la acción investigación que tanto necesitan los profesores como un medio de auto perfección y valorar su trabajo. Así mismo el libro esta escrito en forma muy sencilla que se sugiere que otros profesores lo utilizan como lectura para sus alumnos y poder hacer lo mismo ellos. La pedagogía de hoy día sugiere que los profesores usan en sus clases como ejemplos de sus mismos medios.

George Serracino C.
Profesor Departamento de Formación Pedagógica
Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación (UMCE)